



## AIRES DE JUSTICIA

Realmente la atmósfera internacional en torno de España, sus hombres representativos y su Caudillo se hacía poco menos que irrespirable en días pasados, merced a las insidias que gentes conocidas de todos procuraban lanzar a todos los vientos mundiales, a través del éter y de la prensa. A nosotros no nos debe extrañar este hecho escandaloso. Nuestra historia, en los momentos cumbres de sus épocas de gloria registra otros sucesos de igual catadura. Díganlo si no nuestros grandes emperadores Carlos V y Felipe II. La leyenda negra española es muy típica en los anales históricos mundiales. Cuatro siglos se han necesitado para que se esclareciera la verdad española oscurecida por la masonería. Por fin, ya ni el uno ni el otro monarca son el prototipo de la tiranía; no son «los demonios del medio día de Europa».

Caso semejante de injurias se repite en la época presente, con la ventaja actual de que las nieblas antiespañolas van desapareciendo con gran rapidez de muchos ojos interesados antes en no ver las cosas como son. Y así hoy vemos, complacidos, que un patriota inglés, residente en nuestra Patria hace diez años, habiendo respirado a pleno pulmón las atrocidades cometidas en la época republicana socialista y la era de tranquilidad, leída y sostenida con admirable constancia por nuestro glorioso Movimiento, ha tenido la valentía de ser sincero ante su pueblo defendiendo a España y a su Caudillo de las más interpretaciones —usaremos esta palabra suave— o insidiosas calumnias lanzadas mediante la acción del dinero que los rojos se llevaron de su patria; afirmando textualmente que «los méritos de Franco —el calumniado— nunca han sido reconocidos en su justo valor». Y a continuación hace una relación muy bien meditada de toda la actuación que en el orden interno —ya que se dirige a la opinión internacional— ha realizado el régimen español, probando que el Caudillo ha obrado siempre con gran lealtad y tacto para con todos los beligerantes, con los ojos siempre fijos en una política realista, p'asmada en los intereses vitales de España.

Tiene una frase que habrá conmovido honramente a los responsables británicos cuando les dice: «Lo mismo que nosotros hemos hecho en Grecia, impidiendo la acción destructiva de las masas anárquicas, (podía haber escrito: soviéticas) eso mismo hizo Franco con la República dominada por el anarquismo. Verdad esta íntimamente metida en el corazón de nuestro pueblo, por cuyo triunfo sacrificó con ardorosa satisfacción su dinero y la sangre de los mejores de sus hijos».

## En Estados Unidos se espera la paz para antes de otoño

### Se considera inminente la denuncia del pacto ruso-japonés de no agresión

LISBOA, 18.—El corresponsal de Nueva York del «Daily Mail» de Londres, informa que en los Estados Unidos se hacen ya preparativos para recibir la paz y que el pueblo norteamericano espera el fin de la guerra para antes de otoño próximo y acaso para antes del primero de mayo.

El corresponsal observa que los miembros del Gobierno estadounidense se muestran extrañados de que Stalin y Roosevelt no se hayan puesto de acuerdo para visitar a Churchill en Inglaterra. Parece que Roosevelt pidió en Yalta a Stalin que se desplazara a los Estados Unidos también.

La opinión norteamericana—dice dicho corresponsal—vería con buenos ojos que la Sociedad de Naciones tuviera su sede en los Estados Unidos, en la pintoresca ciudad de San Francisco de California. Rusia, por su parte, defiende la candidatura de Viena y Londres, aunque desearía que fuera otra ciudad europea más accesible. Ginebra ha quedado, desde luego, descartada.

La información del corresponsal británico en Nueva York afirma de que Stalin aprendió la lengua inglesa después de la conferencia de Teherán y que durante la reunión bebía veinte copas seguidas de «vodka», sin que por ello perdiera en absoluto su lucidez mental y dialéctica.

Asimismo afirma el corresponsal que el autor del texto de la declaración hecha al final de la conferencia de Yalta fué Mr Churchill.

Respecto a los preparativos y

desarrollo de la reunión de «los tres», dice el corresponsal que unas 2.000 personas, por lo menos conocían previamente el lugar donde habría de celebrarse la conferencia, y se recuerda que unas 22.000 personas sabían también por anticipado en qué punto de África se iba a efectuar el desembarco de 1942 y que un número aproximadamente igual fué informado de los pormenores de la invasión de Normandía.—EFE.

#### La denuncia del pacto ruso-japonés

LISBOA, 18.—En los círculos bien informados de Lisboa se opina que es inminente una denuncia del pacto ruso-japonés por parte de la U. R. S. S.

Según parece—se dice en estos círculos—, la gran expedición naval americana del almirante Nimitz, el marino más popular de los Estados Unidos, no es una consecuencia directa de los acuerdos de Crimea, puesto que resulta imposible una concentración tan elevada de navíos en tan reducido espacio de tiempo; pero lo que sí se estima probable es que la operación norteamericana en el Pacífico estaba ya preparada en acción justamente después de la Conferencia, con objeto de lograr un doble objetivo militar y político.

En Lisboa se considera muy posible que, para salvar su puesto en la paz, Rusia se verá forzada a revisar su política en Extremo Oriente y a lanzarse contra el Japón. La política de neutralidad —se dice—, que evitó a Rusia la

guerra en dos frentes, puede concluir ahora.—EFE.

#### De Gaulle se niega a entrevistarse con Roosevelt

PARIS, 18.—Ha cruzado la mayor perturbación en los círculos oficiales franceses la «filtración» de la noticia de que el general De Gaulle había declinado una invitación de Roosevelt a que se entrevistase con él en Argel. Las autoridades francesas han acabado por admitir que esa invitación ha sido hecha y no aceptada, y que tanto esto como la entrega de un memorándum secreto de Roosevelt con las decisiones de Yalta—cuya existencia también traslució—había pedido el embajador norteamericano Jefferson Caffery, fuera completamente silenciado por el Gobierno francés, que había de considerar todo ello como completamente confidencial.

El memorándum entregado por el embajador norteamericano, Jefferson Caffery, a De Gaulle, y cuya existencia fué divulgada indebidamente, no tenía—comunica un enviado especial de la agencia Réuter en París—más que tres páginas. En ellas daba el Presidente Roosevelt detalles explicativos del comunicado de Yalta y trataba de la próxima reunión de San Francisco y de la participación de Francia en ella.—EFE.

#### La Paz futura

NUEVA YORK, 18.—Roberto Wagner, senador demócrata por Nueva York, ha afirmado en un discurso que el Senado de los Estados Unidos está obligado a algo

## Crítica situación en FRANCIA

### “Hoy se pasa más hambre que durante la ocupación alemana” dice la Agencia Reuter

LONDRES, 18.—Francia se enfrenta con unas dificultades económicas que amenazan llevarla a una situación de hambre y de desorden si no se remedian, comunica un enviado especial de la agencia Réuter en París; en febrero de 1945, a los seis meses de su liberación, el pueblo francés pasa más hambre que en cualquier momento de la ocupación alemana. Esa situación, hija de la falta de transportes, principalmente no es —continúa la información—lo que más preocupa a las autoridades francesas, pues las previsiones para el futuro son aún peores, como consecuencia de la escasa cosecha de trigo que ha de recogerse, si de aquí a tres semanas no se encuentra el medio de preparar la tierra y sembrar trigo de invierno en las regiones cerealistas y en particular en la cuenca parisién. Los franceses imputan en parte la situación presente a la requisita por el Mando aliado del material móvil de la red ferroviaria del país; en cuanto a no haber sembrado trigo, lo atribuyen a la falta de carburante para las máquinas agrícolas; también ha con-

tribuido la excepcional dureza del invierno, que ha imposibilitado la utilización de las vías fluviales en más de una ocasión y en particular del Sena, en los trece últimos días. En puertos hay bastante gasoil facilitado por las autoridades aliadas, pero no hay medios de transportarlo al interior, pues al retirarse los alemanes llevaron consigo 4.000 vagones cisterna y de los 6.000 que dejaron, los aliados han requisado 5.700, dejando 300 para el servicio de la población civil. La información termina diciendo que durante la ocupación los alemanes dejaron 1.500 vagones cisterna para uso de los franceses y que a última hora, después de abril de 1944, seguían 1.000 de esos carruajes destinados a atender las necesidades de la población civil.—EFE.

## La heroica resistencia de Breslau permite fijar un considerable número de fuerzas rusas

BERLIN, 18.—Al noroeste de Ohlau—entre Breslau y Brieg, río arriba—se ha librado una gran batalla, dice el redactor militar de la agencia D. N. B., H. K. Laboerck, cuyo objetivo es la fortaleza de Breslau. Después de preparación artillera, los soviéticos intentaron romper las líneas alemanas pero, inutilizando todos los recursos del terreno y empleando todos los elementos disponibles: Estados Mayores, compañías de servicios, sirvientes de las baterías destruidas y heridos leves, incluso, fué posible frenar al enemigo y triunfar sobre su masa.

Pero los últimos combates librados al sur de la capital de Silesia tienen más al Oeste su centro de gravedad. En efecto en el sector de Liegnitz, contingentes de un ejército soviético de la guardia que avanzan en dirección Sur pretenden extenderse hasta las estribaciones nordestes de los montes del Katszbash, para alcanzar, en el límite de la llanura, la puerta que se abre entre la montaña de Zob y los Eulengebirge, por una parte, y la depresión de Lanoschut, por otra, que constituyen la llave del distrito industrial de Waldenburg. Así, la suerte de la capital de Silesia está en relación con aquella zona y atraviesa una crisis aguda. Ante tal peligro, el pasillo que conducía a la fortaleza ha tenido que ser sacrificado y Breslau ha pasado a figurar entre las ciudades alemanas llamadas a fijar con su resistencia una porción considerable de fuerzas enemigas.

La ciudad ha tenido tiempo para prepararse esa misión. Mediante una resuelta iniciativa,

más que encastillarse en una fuerte organización mundial de paz permanente Wágnier se refirió a una conversación suya con el Presidente Roosevelt, asegurando como consecuencia de ella, que Roosevelt está convencido de que Norteamérica no repetirá el «disparate» de 1920, «en que volvió la espalda a la responsabilidad moral que tenía de ayudar a una paz duradera, hacerla y conservarla».—EFE.

## SOLEMNE SESION DE CLAUSURA DEL CONGRESO DE PRESIDENTES DE ACCION CATOLICA

MADRID.—Ayer continuaron y terminaron en la Residencia de los Padres Paúles, las reuniones de presidentes de Juntas diocesanas de Acción Católica. Entre los temas tratados en las sesiones de ayer destacaron el relativo a la Tarjeta de Acción Católica, acerca de la cual expuso el representante de Valencia un justo plan de propaganda y el de crítica cinematográfica. En este aspecto, el director del Secretariado de Moralidad de la Junta Nacional de Acción Católica España, señor García Vinuesa, leyó un interesante informe, manifestando que se ha llegado a la unificación de la crítica cinematográfica entre las diversas entidades que la vienen realizando, tales como Padres de Familia, congregaciones marianas y Acción Católica.

A continuación se celebró la sesión de clausura, que fué pres-

didada por el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani.

Después de unas palabras del representante de Murcia, que expuso la magnífica impresión que entre los reunidos produjeron estas jornadas, el vicepresidente de la Junta Nacional, don Alfredo López, pronunció un discurso, en el que resumió el intenso trabajo que en los dos días que ha durado la reunión se ha realizado, y terminó expresando al Nuncio la reiterada adhesión de la Acción Católica a Su Santidad y los fervientes votos hechos por un pronto restablecimiento de la docencia que le aqueja.

El Nuncio se levantó a hablar entre los aplausos de los concurrentes y empezó agradeciendo las pruebas de filial respeto y afecto que, como en todas las ocasiones, ofrecía en esta Acción Católica al Sumo Pontífice. Mostró también su complacencia como sacerdote al comprobar cómo entre los aplausos de los concurrentes y empezó agradeciendo las pruebas de filial respeto y afecto que, como en todas las ocasiones, ofrecía en esta Acción Católica al Sumo Pontífice. Mostró también su complacencia como sacerdote al comprobar cómo los seglares se preocupan tan intensamente de la labor de apostolado, y dijo que uno de los aspectos que más le habían agrado de estas jornadas era el reflejo de los trabajos realizados en las diócesis en ayuda de los seminarios y en pro de la cultura religiosa.

Terminó felicitando a todos y estimulándoles a continuar en los esfuerzos para la evangelización bien de la Iglesia y de la Patria. Al final dió su bendición.

Terminadas las sesiones se cursaron telegramas de adhesión a la Santa Sede y de saludo al Arzobispo Primado y al nuevo secretario general eclesialístico de la Acción Católica Española, señor Bonet, y al viceconsejero general don Hernán Cortés, vicario general de Zaragoza.

## Calumnia de Radio Moscú contra el Vaticano

ROMA, 17.—El periódico de la Ciudad del Vaticano publica la siguiente nota:

«El día 16 de febrero por la tarde, la radio de Moscú ha afirmado que el Vaticano no está contento con el resultado de la conferencia de Crimea porque no ha sido llamado a participar en la misma. Estamos autorizados para declarar que la Santa Sede no ha pensado, ni de lejos, en tomar parte en esta conferencia. Por consiguiente, se trata, también en este caso, de una pura y sencilla calumnia».—EFE.



El mariscal Montgomery condecorado por el general polaco Mazek, comandante de una división en el frente occidental, con la Medalla Virtuti.

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACIÓN DE AVILA

### Hostelería y Similares

En relación con lo establecido en la Circular 465 de la Comisaría General y 30 de esta Delegación publicada en el «Boletín Oficial» de la Provincia número 155 de fecha 3-6-44 y para que sirva de norma recordatoria a los interesados, a continuación se transcriben las transgresiones a mencionada Circular que serán motivo de sanción:

Serán motivo de sanción las transgresiones siguientes:

- 1.ª Servir carne en días prohibidos.
- 2.ª No cumplir los precios marcados para cubiertos o caritas.
- 3.ª Variar la carta por cubierto especial o viceversa, cuando se ha acogido a régimen distinto del que se presenta.
- 4.ª No exhibir en lugar preferente la minuta del cubierto corriente.
- 5.ª No presentar al público espontáneamente la minuta del cubierto corriente.
- 6.ª Servir más platos que los autorizados.
- 7.ª Servir legumbres secas en los hoteles de lujo, 1.ª y 2.ª y en toda clase de restaurantes económicos cuyo precio no sea de siete pesetas o menos el cubierto.
- 8.ª No tener en sitio visible el cartel de la categoría en que se encuentra clasificado.
- 9.ª Servir mayor cantidad de pan que la de 50 gramos por comida o que sea distinto al de racionamiento.
10. Servir bocadillos, tapas o platos de pájaros.
11. Servir mayor cantidad de azúcar que la autorizada, así como azúcar molida.
12. No exigir los cupones de las cartillas en la forma regulada.
13. Cobrar más del 60 por 100

en los casos del artículo 14 que establece:

«Siempre que el cliente lo desee y el establecimiento carezca de carta, se le servirá un solo plato, además de los entremeses y postre, cobrándose en este caso el 60 por 100 del importe de la minuta corriente o especial.»

Cualquier infracción a lo ordenado en dicha Circular será sancionada, además de con el pase a la Fiscalía Superior de Tasas, con la retirada de cupos en la forma dispuesta en la Circular 174 de la Comisaría General, y por ello teniendo en cuenta la imposibilidad de cumplir los fines que están atribuidos a los establecimientos incursos en sanción, se les prohibirá ejercer sus actividades durante el tiempo que dure el cumplimiento de la sanción impuesta.

En aquellos establecimientos que en los artículos que expendan no sean intervenidos, pero realicen alguna infracción la sanción consistirá en pasar el tanto de culpa a la Fiscalía de Tasas y ordenar la retirada de los géneros, como la cerveza, u otros que empleen en su composición materias intervenidas, a cuyo efecto se ordenará a las fábricas abastecedoras la retirada de suministro, con apercibimiento que, de incumplir la orden, se les privará de la asignación del cupo de materias intervenidas.

Por el Servicio de Inspección de esta Delegación se vigilará el cumplimiento de cuanto dispone referida Circular, y en especial cuanto se refiere a exhibición de la categoría en que el establecimiento se encuentra clasificado, y el corte de cupones de conformidad con las normas vigentes.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

## Información deportiva

### Comentarios futbolísticos

El amigo Canales, competente crítico deportivo de nuestro querido colega «El Adelantado de Segovia» publica en el número del día 14 un artículo bajo el título «Hasta a los extremos puede conducir la amargura causada por una derrota», en el que se tachan como falsas nuestras manifestaciones sobre el incorrecto proceder de parte del público segoviano durante el partido que en El Peñasal jugó el Avila el domingo día 11 del corriente.

Asegura que hemos bebido en fuentes enturbiadas por la amargura de la derrota; que las protestas que en algunos momentos del partido se registraron, fuertes, es cierto, por parte del público, iban dirigidas contra las decisiones del árbitro, señor Polo; y que al salir el Avila al campo fue objeto de una de las más calurosas ovaciones que se recuerdan aquí en honor de un equipo visitante, demostración de auténtica simpatía que se repitió, aunque con menor intensidad, como consecuencia de las incidencias del partido, cuando apareció en el campo en el segundo tiempo.

Bien está, Canales, amigo que salga usted a romper una lanza en favor del público segoviano, pero creemos más conveniente que aprovechara la ocasión para hacer una llamada a quien corresponde, a fin de evitar que una masa de chiquillos insolentes cometan actos como los del pasado día 11, que repercuten sin querer sobre el resto de la afición y el buen nombre de un club. Y pueden malograr para siempre las relaciones deportivas entre dos ciudades hermanas, como las nuestras, y entre dos clubs entre los que debe reinar mutua simpatía, como la Gimnástica Segoviana y el Avila C. F.

Y vamos a contestarle, distinguido Canales, aunque sin ánimo de polémica, sino con la única finalidad de dejar las cosas en su sitio.

Vaya por delante que el Avila posee una cualidad rara y difícil: sabe perder. Unos dicen que por que está acostumbrado; otros que porque siendo de Avila de los Caballeros, caballeros son sus componentes y aficionados. Por eso si una derrota produce la natural amargura —lo contrario sería indiferencia antidportiva— se soporta con estoicismo y resignación. Máxime si se trata de un partido, como el de referencia, que sólo significaba para el Avila contraste de sus valores y entrenamiento de su conjunto. Y que a pesar de nuestra precedente victoria contra el Béjar considerábamos perdido de antemano. Por eso, como no nos dueñen prendas hicimos constar en nuestra reseña que la victoria segoviana fue justa aunque desorbitada por la mala tarde de Baena.

Ello no quita nuestra sorpresa por la actitud del público de la

### Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila  
Plaza de la Victoria  
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 17 de Febrero de 1945

Premiado con 25 pesetas, números  
248  
Premiados con 25 pesetas todos los números terminados en 48

general durante la segunda parte del encuentro, cuando la Segoviana tenía 5 a 1 a su favor. Por que si bien es cierto que tanto usted, sentado a mi lado, como los caballeros que a nuestras espaldas ocupaban la presidencia y tribuna, aplaudieron al Avila al salir y en algunas jugadas, no es menos cierto que enfrente se desencadenó la tormenta en muchas ocasiones que comentábamos eran injustificadas, y desde donde recibieron a nuestro equipo tanto en la primera como en la segunda parte con nutrida música de viento.

Y no es que nos parezca mal que haya pasión, más bien creemos que cuando ésta no existe desaparece uno de los factores que más interés dan al fútbol. Pero de esto a disculpar los actos de agresión como los que los jugadores abulenses nos demostraron al terminar el partido, y de los que algunos tenían contundentes muestras, va un abismo, somos los que llevamos la crítica de los deportes los que tenemos obligación de luchar por evitarlos.

Estamos convencidos de la buena fe del colega, y de que desde donde estábamos no debió darse cuenta de la actitud de la chiquillada, ni del inexplicable motivo de que Rubichi y Polo dejaron tan suelto en la segunda parte al extremo derecha Crespo, el que a pesar de su inferior clase centró todo lo que quiso porque nuestros jugadores no se atrevían a acercarse a la banda; también creemos que después del encuentro no recibió informaciones tan detalladas de lo ocurrido en aquel sector como las que escuchamos en presencia de los varios directivos del Avila que acompañaron al equipo; tampoco se habrá enterado de que algunos de nuestros jugadores requirieron a uno de los escasos guardias para que evitase tales hechos, y al contestar el agente que ello era cosa del árbitro, a éste hicieron la protesta en pleno campo, sin resultado alguno. Pero el que el colega de «El Adelantado» ignore estos extremos, no quiere decir que no sean ciertos y en virtud de ello es por lo que les hemos referido.

Entendemos, amigo Canales, que hay que tomar una determinación sobre esto. No de carácter federativo, pues el Avila no ha querido hacer protesta alguna para no perjudicar a la Gimnástica por hechos que le son ajenos, aunque tenemos entendido que

piensa dirigirse al club pidiéndole que tome las medidas oportunas para evitar la repetición de los hechos aludidos.

La determinación que hay que tomar es la de que usted en su periódico y nosotros en éste, convenzamos a la afición de que debe tratar con corrección al equipo visitante, y que la rivalidad deportiva existente entre la Segoviana y el Avila, debe ventilarse en el terreno de juego, sin otra ventaja que la que para cada equipo suponga el acento de sus respectivos partidarios, mucho más numerosos y eficaces en el propio campo; de que sepa que del trato que dé a su visitante dependerá el que su equipo reciba si devolver la visita; y de que como entre los equipos de Segovia y Avila habrán de jugarse numerosos partidos, si no se cambia de actitud los encuentros más parecerán campos de Agramante que nobles competiciones deportivas, hasta que un día se dé lugar a una sanción federativa de dolorosas consecuencias.

Ustedes los de Segovia tienen la ocasión de marcar la pauta a seguir. El día 11 de marzo volverá a visitarles el Avila en el campeonato de aficionados y el 18 nos devolverán la visita.

Nuestro ideal sería que lo pasado pasado, y borrrrr y cuenta nueva. Y que esta cuenta nueva sea absolutamente deportiva. Por parte del Avila no creemos que haya inconveniente. Ustedes los de Segovia tienen la palabra.

ZEDA.

### Partido de ayer

Ayer domingo se jugó en el campo de San Antonio el anunciado partido de entrenamiento entre los equipos primero y reserva del Avila C. F., ambos a falta de notables elementos. Venció el primero por 6 a 2.

### Pasatiempo

Solución del número anterior.  
HORIZONTALES. — 1. Iris; 2. Zeda; 3. Cadete; 4. Mar. Mesa; 5. Velas. Nene; 6. Papa; 7. Serene; 8. Ironía; 9. Asa.

VERTICALES. — 1. V; 2. Me; 3. Cal. Si; 4. Izara. Pera; 5. Red. S. Aros; 6. Idem. Pena; 7. Satén. Anis; 8. Esc. Oa; 9. An; 10. E.

La higiene es la ciencia que enseña a conservar la salud. Haciendo lo que la higiene manda, os evitaréis muchas enfermedades. Campaña de Higiene. Sección Femenina.

### Revista de Legislación de Abastecimientos y Transportes

Como continuación del «Libro de Legislación», se publica desde el mes de julio de 1944, los días 15 y último de cada mes, contiene las Secciones de:

- 1.ª Jurídico-doctrinal.—Se interpretan y definen en cada caso los textos de disposiciones oficiales.
- 2.ª Legislativa.—Integrada por el texto literal de las:
  - a) Disposiciones ministeriales.
  - b) Circulares de Comisaría General.
  - c) Oficios-Circulares de Comisaría General, y
- 3.ª Sección de Información.
  - a) Personal. Con expresión de movimiento y vicisitudes del mismo.
  - b) Arribada de barcos a puertos españoles con productos intervenidos.

Por periodos trimestrales, semanales y por años, refundidos progresivamente, se publican los índices alfabéticos y cronológicos, recogiendo el extracto de las disposiciones dictadas, facilitando la búsqueda de la que interesa.

Precio de la suscripción anual: 24 pesetas.

Suscripción: En la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes.

### Servicio Nacional del Trigo

#### Sobre distribución de Nitrato de Chile a los cultivadores de trigo en esta provincia

Para su distribución entre los cultivadores de trigo de esta provincia, por la Superioridad se han adjudicado 700 toneladas métricas de nitrato de Chile, y de acuerdo con las instrucciones recibidas y al objeto de la más urgente distribución, los agricultores se ajustarán a las siguientes normas:

1.ª Los agricultores de los partidos judiciales de Arévalo, Avila y Piedrahita, que deseen recibir nitrato de Chile, se dirigirán al Jefe de la Hermandad de Labradores, antes de finalizar el presente mes, interesándole la inclusión en la relación de peticionarios de abono y exhibiéndole su declaración C 1, cosecha 1944

2.ª El Jefe de la Hermandad de Labradores de los pueblos correspondientes a los partidos de Arévalo, Avila y Piedrahita, confeccionarán, por duplicado, una relación en la que harán constar por orden correlativo, los nombres y apellidos de los peticionarios, el número de la declaración C 1 cosecha 1944, superficie sembrada de trigo en la presente campaña, trigo vendido en concepto de cupo forzoso y trigo vendido en concepto de cupo excedente. Estas relaciones serán cerradas forzosamente el día 28 del presente mes de febrero, en cuyo día ha de quedar depositado en la administración de Correos un pliego certificado que contendrá expresada relación, dirigido al Jefe Provincial del Servicio Nacional del Trigo en Avila.

3.ª Los Jefes de la Hermandad de Labradores también confeccionarán, por duplicado y separadamente de la anterior, otra relación con los mismos datos consignados en aquella, de los agricultores que tengan en su poder trigo procedente de cupo forzoso o excedente y que no lo hayan entregado en venta en los almacenes del S. N. T. por causas ajenas a su voluntad, y se comprometan a la entrega en los almacenes del S. N. T. tan pronto como se les requiera para ello.

4.ª Todas las relaciones de peticionarios han de ser intervenidas por el Delegado Local Sindical, quien estampará en ellas el visto bueno, pues sin este requisito no tendrán valor alguno las que se recibían.

5.ª Las relaciones de peticionarios confeccionadas con anterioridad al plazo que se señala, pueden remitirse a esta Jefatura cuanto antes, ya que la distribución del nitrato se hará por riguroso orden de recibo de las mismas.

6.ª La Jefatura Provincial del S. N. T., remitirá a los Jefes de la Hermandad de Labradores los valores por la cantidad de nitrato que corresponda a los peticionarios.

7.ª La Jefatura Provincial del S. N. T., no admitirá consultas ni aclaraciones sobre la presente, más que a través de las Delegaciones Sindicales.

El jefe provincial, Luis Aragonés.

LAS PENSIONES diferidas o inmediatas que se contratan en el Régimen de Libertad Subsidiada del Instituto Nacional de Previsión constituyen la forma de Previsión Social voluntaria, beneficiosa y posible para todas las economías modestas. Solicita informes en la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión.

### Eco provincial

#### Berrocallejo de Aragón

En estos días del ya fenecido Carnaval, y con el fin de distraer el espíritu juvenil, apartándolo de diversiones profanas, un grupo de jóvenes amantes de la cultura y el arte, organizaron unas veladas artístico-culturales con el fin de deleitar al respetable; sembrando el bien y la cultura. Los días 11 y 12 respectivamente, y patrocinadas por las dignísimas autoridades de este pueblo, tuvieron lugar dos grandes veladas artísticas a base de pasillos cómicos, recital de poesías, bailes y cantos regionales.

La distinguida señorita de esta localidad Carmen Pinto se distinguió junto con el culto joven Fernanda Sánchez en un juguete cómico de raigambre y solera andaluza, haciendo las delicias del público, con su interpretación artística lleno de garbo y saletos.

También las distinguidas señoras Pilar González, Ascensión Pindado, Amelia Navas y Teresita Pintos, nos deleitaron con escenas sencillas de vida tradicional y campesina, secundadas por los jóvenes Jaime Muñoz, Estareoco Pindado, Samuel Navas y Victoriano García, estando todos ellos admirables, hacían honor con ello a la tradición de nuestros antepasados, al reproducir en la escena actos de vida dulce y sencilla con ese sabor tan grato y familiar de la paz hogareña con la presidencia en todo momento de nuestra vida del Divino Crucificado.

También se recitaron preciosas poesías, originales de Vidal y Planas, José María Pemán y Victoriano Pardo, y como final de fiesta se organizó un gran cuadro flamenco cantando y bailando jotas regionales Donato González y El Niño de la Mancha acompañados a la guitarra por el Niño de Huelva.

Felicitemos efusivamente a todos los artistas por el entusiasmo despertado y a las dignísimas autoridades de Berrocallejo por su patrocinio a tan laudable obra. Enhorabuena a todos.

Desi-Vale.

Quando  
su estómago  
funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acididad y diabetes el estómago es maravilloso si

**DIGESTÓNICO**

Dr. Viscato

VENTA EN FARMACIAS

### Restauración Oristiana de la Familia MADRE:

Ten muy en cuenta que del impulso inicial que den tus manos a los pequeñuelos depende muy principalmente la dirección de su vida.

GRANDES EXISTENCIAS

ARADOS DE  
TORIAS DE  
PREFABRICADAS DE  
ORILLADORAS DE  
ESTRUTURA DE  
SOLERA Y BUNDA DE  
DE 24 X 30. 2.000 25

ALAJOLIC

# MONTGOMERY INICIA UNA FUERTE OFENSIVA EN EL FRENTE DE NIMEGA

## Se aproximan sus tropas a la plaza de Goch

LONDRES, 17. — Las fuerzas del mariscal Montgomery han desencadenado una nueva ofensiva y, después de avanzar unos cuatro kilómetros en su empuje inicial se aproximan a la plaza fuerte de Goch, anuncia el enviado especial de la Agencia Réuter en el frente de Nimega.

Añade que este nuevo ataque fué emprendido a última hora de la tarde de ayer viernes y que fueron capturados mil prisioneros.

Este ataque ha llevado a las tropas británicas y canadienses que operan en el pasillo del Rhin al Mosa a unos 2.500 metros de Goch.—EFE.

### Comunicado aliado del Oeste

Gran Cuartel General del general Eisenhower en París, 17.—El comunicado del cuerpo expedicionario en el Oeste dice:

«Las fuerzas aliadas han ocupado Hysberden. En el sector de Cleveris fueron rechazados varios contraataques enemigos. Nuestras cabezas de puente en el río Niers han sido ampliadas. En el sector de Nimega los centros de comunicaciones y los depósitos de abastecimiento en Rees, Keeze, Udem y Weses fueron atacados por bombarderos ligeros y bombarderos pesados, en gran número, con escolta de cazas. Mientras tanto los cazas lanza-cohetes y los cazas-bombarderos operaron delante de nuestras vanguardias contra las fortificaciones, posiciones de artillería y edificios fortificados enemigos al Sur y Sudeste del bosque de Reichswald.

Nuestras unidades han rechazado un intento de reconquistar el puente sobre el Prum en Hermispán, al norte de Prum. Al norte de Echternach nuestras unidades han ganado 400 metros y han ocupado una altura que domina los ríos Enz y Prum. Al nordeste de Echternach nuestras unidades, a caballo de la carretera desde dicha ciudad a Irrel, han limpiado varias fortificaciones enemigas y han avanzado hasta un punto situado a dos kilómetros y medio de Irrel.

Al este de Echternach hemos avanzado otros dos kilómetros y medio, frente a fuerte resistencia enemiga, a lo largo del río Sauer. Otros elementos han llegado a un punto situado a dos kilómetros y medio al noroeste de Minden. Las localidades fortificadas de las zonas de Prum, Bitburg y Sarrebruck fueron atacadas por cazabombarderos aliados. Nuestras patrullas han entrado en Wasserbillig, en la confluencia de

los ríos Sauer y Mosela, pero se vieron obligadas a replegarse ante la presión enemiga.

En la región de Sinz, al sudeste de Remich, los tanques y la infantería enemiga efectuaron dos contraataques y reconquistaron varias fortificaciones.

Durante la jornada del 14 de febrero las fuerzas aliadas en el Oeste capturaron 1.258 prisioneros.

Los campamentos de tropas y los depósitos de provisionamiento de las afueras nororientales de Landau fueron atacados por bombarderos medianos. Los cazabombarderos actuaron contra los edificios fortificados al noroeste de Hagenua. Más de mil bombarderos pesados, escoltados por cazas, atacaron las instalaciones ferroviarias de Rheine, Osnabruck y Hamm, las refinerías petrolíferas de Salzergen y cerca de Dortmund y las fábricas de benzol próximas a Ortmund.

Los cazabombarderos atacaron una fábrica de productos químicos en Levensusen.—EFE.

### Comunicado alemán del Oeste

BERLIN.—Los canadienses lanzaron ayer al combate nuevas divisiones en el frente del Oeste. Después de una intensa preparación artillera, las fuerzas concentradas se lanzaron al asalto de nuestro frente. El ataque fué contenido en nuestra línea principal de combate. Son muy elevadas las bajas sufridas por el enemigo, que perdió numerosos carros blindados. Al Este y Sureste de Genep fracasaron los ataques del adversario, que sufrió pérdidas elevadas en hombres y material. En la región de combate del bajo Sure, los norteamericanos reanudaron sus intensos ataques en las primeras horas de la tarde y consiguieron hacer retroceder algo nuestras posiciones, después de combates de extremada violencia.

### ESPAÑOLI

El más acendrado espíritu de hermandad campea en toda la legislación de Subsídios Familiares. Por ello, como buen español, no debes incumplir sus mandatos.

### VENDO

máquinas de hacer punto, garantizadas.—Calle Isaac Peral, 6. Galo de la Rocha. — Publicidad «AVIL» —

**¿Tiene su máquina** de escribir con la cinta estropeada? Llame al teléfono 115 y seguidamente le visitará un mecánico de la Casa Hispano Olivetti, que sin aumento de precio la sustituirá por otra nueva.

## ACADEMIA DE MECANOGRAFIA Y TALLER DE RAPARACIONES

**ANTONIO SORIA** San Segundo, 26. Teléfono 115

Publicidad «AVIL»

Ha sido puesta a la venta la obra

### Legislación de Abastecimientos

editada por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, y cuyo texto comprende la historia legislativa de dicho Organismo hasta el 5 de junio de 1944, completada con sus correspondientes Apéndices e Índices cronológicos y alfabéticos.

Dos tomos, impresos en papel biblia con un total de 3.504 páginas, en tamaño 17 por 12 cm, encuadernados en piel chagrán, con estampaciones en oro y cintas de registro, encerrados en un estuche forrado de tela, constituye esta obra, cuyo precio es de 75 pesetas.

Pedidos: En las Delegaciones Provinciales de Abastecimientos y Transportes y en las principales librerías de España.

En el sector de Remich, a orillas del Mosela, nuestras tropas reconquistaron todos los fortines que habían perdido. Cerca de Sarrelautern fueron rechazados todos los ataques del enemigo. Al Este de Sarreguemines mantuvieron igualmente nuestras posiciones después de combates de suerte alterna, librados con fuerzas enemigas que atacaron nuevamente. Un grupo de asalto alemán pasó el Rhin al Norte de Neuemburgo y voló varios fortines; regresó a nuestras líneas con numerosos prisioneros.

En la jornada de ayer, formaciones de aviones terroristas anglo norteamericanos atacaron varias ciudades del Oeste y Sur de Alemania. Barrios de vecindad de diversas ciudades de la región de Munster y del bajo Rhin sufrieron graves daños. La población civil

tuvo bajas a causa de los ataques efectuados a baja altura por aviones aliados.

Continúa el fuego de represalia contra Lon tres.

Desde hace varios días nuestros submarinos persiguen un convoy de abastecimiento potentemente escoltado en dirección a Murqansk, el cual fué mencionado en nuestro comunicado del 11 de febrero. Aviones torpederos alemanes habían hundido ya cuatro buques mercantes y cinco destructores; submarinos alemanes, mandados por el capitán de Fragata, Reinhard Suhren, lograron aproximarse al convoy poco antes de que éste alcanzase su objetivo a lo largo de la costa, y hundieron siete barcos totalmente cargados, con un desplazamiento total de 47.500 toneladas, así como un destructor y un patrullero.—EFE.

# LOS NORTEAMERICANOS están desembarcando en la ISLA DE CORREGIDOR

### La resistencia japonesa en Bataan desorganizada

TOKIO, 16.—Desde la mañana del día 16 de febrero, las tropas norteamericanas han comenzado a desembarcar en la isla fortificada de Corregidor situada en la bahía de Manila. Según noticias del frente, se lucha en la parte Sur de la isla, en cuya lucha participan tropas norteamericanas aerotransportadas.

Después de varios bombardeos aéreos de preparación, una flota adversaria compuesta de dos buques de línea, cuatro cruceros y dos torpederos, bombardearon Corregidor desde el día 13 del actual. Unos veinte dragaminas trataron el mismo día de limpiar aquellas aguas, pero las baterías costeras japonesas les obligaron a retirarse antes de inutilizar la barrera de minas. Estos últimos días se pudo observar la presencia de diez transportes en aquellos parajes, de manera que ya se podía prever que el adversario trataba de penetrar en la bahía de Manila, o por lo menos reconquistar la isla de Corregidor, que los japoneses habían conquistado en un combate que no duró más que dos horas, si bien esta isla estaba considerada como inexpugnable.—EFE.

### El desembarco se efectuó con sorprendente rapidez

MANILA, 17.—Una potente fuerza anfibia pasó ante los cañones de la isla de Corregidor, la formidable fortaleza de la bahía de Manila, y siguió hasta las costas de meridionales de Bataan, desembarcando en las inmediaciones de Mariveles, sin haber sufrido pérdida alguna.

Esta operación —dice un corresponsal de la Prensa combinada americana— es el primer golpe contra las puertas que cierran la bahía de Manila y sirvió para decidir rápidamente el futuro de la península de Bataan.

Mientras se hacía el desembarco, frente a una oposición insignificante, con fuego de fusiles y ametralladoras, la potencia aeronaval de los estadounidenses hacía enmudecer la boca de los cañones de Corregidor, que no hicieron más que media docena de disparos, sin hacer blanco. El desembarco se realizó con sorprendente rapidez y la liberación de

Mariveles fué inmediata. En menos de cinco minutos estaban las fuerzas norteamericanas en los inmediatos campos de aterrizaje, preparados para formar campos atrincherados, pero abandonados por el adversario sin la menor resistencia, salvo algún que otro disparo suelto.

El potente convoy pasó por un estrecho de poco más de seis kilómetros de ancho, entre Corregidor y Punta Cochinos, en Bataan. Un bombardeo de dos días habría protegido la flota de dragaminas que actuó para preparar el desembarco.—EFE.



### Peletería Germana

especialidad confecciones, cartidos, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

TU INTERES, empresario, está en cumplir puntualmente la Ley de Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

# Durísimos combates entre Oder y Rect Enormes pérdidas soviéticas en la primera quincena de febrero

Contra la fortaleza de Breslau fueron rechazados varios ataques; diversas brechas fueron eliminadas.

En la parte sur de Pomerania, entre el Oder y Reetz, se libraron duros combates ofensivos y defensivos. El ataque de los soviets continúa en un amplio frente entre Landeck y Graudenz. Los rusos lograron abrir algunas brechas locales en la llanura de Tuchel y al oeste de Graudenz; los alemanes proceden a su eliminación. En Posen continúan los combates por la posesión del centro de la ciudad.

En Prusia oriental continuaron ayer los duros combates al sur de Braunsberg, al este de Mehlsack y a ambos lados de Zinten. El enemigo consiguió ampliar sus brechas, sin romper el frente alemán, gracias a la tenaz resistencia de nuestra infantería. En estos duros combates, el enemigo per-

dió 105 carros blindados y 454 cañones.

Al noroeste de Doblen, los bolcheviques atacaron con fuerzas concentradas localmente y han sido rechazados, después de perder 28 cañones. Sólo abrieron una pequeña brecha que fué cerrada inmediatamente. Treinta y dos aviones fueron derribados en grandes combates aéreos librados sobre el frente del Este.

Cazas alemanes obligaron a aceptar combate a una escuadrilla de bombarderos británicos que, protegidos por cazas, realizaba una incursión sobre la costa occidental de Noruega. Los aparatos alemanes impidieron, además, que los aviones ingleses realizaran un ataque contra un convoy germano. Siete cazas de escolta enemigos fueron derribados.—EFE.

### La guarnición alemana de Schenidemulh se retira

BERLIN, 17.—La guarnición de Schenidemulh ha trasladado a la retaguardia alemana todas sus armas pesadas, los heridos y los miembros de la población civil, a través de un corredor, protegido por las fuerzas armadas. Grupos aliados soviéticos que intentaron cortar la retirada a los alemanes fueron rechazados y sufrieron bajas muy elevadas, según dice la Oficina de Información Internacional.—EFE.

### Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 17.—Comunicado del Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas:

«En combates ofensivos y defensivos librados entre el lago Balaton y el Danubio por espacio de varias semanas, las fuerzas del Ejército y de las Waffen aniquilaron a potentes formaciones bolcheviques.

En el período comprendido entre el 1 de enero y el 15 de febrero el adversario perdió en el sector ocupado por uno de nuestros ejércitos más de 5.000 hombres que fueron hechos prisioneros, 2.045 carros blindados y cañones de asalto, 2.727 cañones de calibre diversos, 3.114 lanzagranadas y 2.774 vehículos. En numerosas operaciones intervino la Luftwaffe en los combates y destruyó 2.200 carros blindados y cañones de asalto, 3.222 cañones de todos los calibres y 1.600 vehículos. Las bajas del enemigo son muy elevadas.

Ante nuestras posiciones en Eslovaquia, numerosos ataques de los bolcheviques fueron rechazados. Cerca de Schwarzwasser continúan los combates. Al norte de Ratibor el adversario reanudó sus ataques con el apoyo de carros blindados y aviones de batalla.

Entre Strehlen y Kanth fueron destruidos 25 carros blindados en el transcurso de una operación defensiva contra el enemigo. A ambos lados de Bunzlan y de Sagan el adversario pudo avanzar en los primeros momentos, siendo contenido inmediatamente por nuestras tropas. Sagan ha caído en poder del enemigo. Formaciones del Volksturm rechazaron cerca de Christianstadt a los soviets hasta la orilla oriental del Bober y del canal del Werfi.

# Un caso de curación extraordinaria con la penicilina

SANTANDER.—«Lo conseguido por la penicilina puede calificarse de maravilloso y extraordinario, ha manifestado un eminente especialista otorrinolaringólogo español, que ha aplicado dicho tratamiento, con resultados verdaderamente sorprendentes, a Carmen Alonso Echevarría, de 35 años, que llegó a Santander en un estado de suma gravedad, para ser tratada por el indicado doctor.

La enferma en cuestión presentaba una infección de mediastino, cuyo pus, en enormes cantidades, buscaba la salida a través de una abertura de la pared posterior de la garganta. Además tenía un edema de glotis, y una infección de todos los cartilagos de la laringe, que producía una gran inflamación del cuello.

Una vez fracasados todos los medios, el doctor que la asistía pensó en la penicilina, producto que le fué remitido por la Junta distribuidora de dicho medicamento. La penicilina llegada a Santander era de un millón de unidades, cantidad suficiente para realizar el intento. Los tres síntomas más destacados eran: cantidad de pus (dos o tres litros diarios, por lo menos, sacados por absorción mediante una sonda introducida por la abertura faríngea), olor insoportable e inflamación del cuello. El tratamiento de la penicilina aplicado con el mayor esmero, dió pronto resultados satisfactorios. El olor desapareció, sin el menor tratamiento local, a las 30 horas; el cuello mejoraba por momentos, y estuvo curado al cuarto día, y la cantidad de pus comenzó a disminuir hasta unos 200 gramos en las 24 horas. El análisis de la sangre era magnífico. Los restantes síntomas —fiebre, dolores, etc.— fueron cediendo y pasadas las 24 primeras horas el estado general mejoró tanto, que la enferma se consideró curada. El estudio radiográfico demostró la desaparición de la bolsa mediastínica.—(Cifra).

### La penicilina puede ser aplicada por vía bucal

Nueva York.—La penicilina podrá ser presentada en cápsulas de gelatina, y podrá ser administrada por vía bucal en lugar de ser inyectada, según afirma el profesor Raymond J. Libbey. Afirma que de esta forma podrá ser administrada la penicilina sin intervención del médico y que la dosis se mantendrá tres veces más en el tiempo que la inyectada por vía intravenosa o intramuscular.—EFE.

**J Reumático**  
Linimento  
**Masagil**  
Calmará su dolor.  
Cens. Sanit. núm. 2.046  
Contra la sarna: **SARNIOAL**  
de olor agradable.  
**ACEITE BRUJO**  
Contra todos los parásitos.

En amplio cambio de impresiones con autoridades y jerarquías conoció los problemas que afectan a la región

Ayer visitó el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de la ilustre villa de El Barco de Avila, que le tributó un entusiasta recibimiento. Le acompañaba en su viaje el delegado provincial del Frente de Juventudes camarada José Sordo Molino. Nuestra primera autoridad civil fué cumplimentada por las locales y jerarquías a la entrada de la población. En la iglesia parroquial asistió a la santa misa, visitando detenidamente el magnífico templo después del santo sacrificio. Allí recibió el obsequio de una preciosa colección de fotografías de la villa del Tormes. También estuvo el señor gobernador en las escuelas nacionales donde fué cumplimentado por los señores maestros, pasando a continuación a inspeccionar los locales del Frente de Juventudes en los cuales han terminado las obras de acondicionamiento, esperando tan solo los muebles que ha de enviar en breve la Delegación Provincial: despachos, biblioteca, equipos de deportes, etc.

cuenta al jefe provincial del Movimiento de la marcha del Servicio.

En su viaje de regreso a nuestra capital visitó el señor gobernador las obras de ampliación del Parador Nacional de Gredos.

### Centro Cultural Abulense

La sesión del próximo jueves, 22 de febrero, se tendrá, como de costumbre, a las 7,30 de la tarde en el Instituto de Enseñanza Media.

Argumento de la Conferencia será: «Comunismo y Catolicismo» y orador, el R. P. Juan M. Albarrán, profesor en el R. Monasterio de Santo Tomás.

La importancia del tema y el prestigio del conferenciante llevarán al Salón del Instituto a cuantos anhelan formarse una idea exacta del por qué el sistema comunista es anatemizado por la Iglesia.

### EXTRAVÍO

Vaca negra, su cuerna larga y delgada, de ocho años. Avisen a su dueño, Isidoro Alonso, en Pascua grande (Avila).

### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina  
Servicio Social

En diferentes ocasiones hemos hablado de la obligatoriedad del Servicio Social para el desenvolvimiento de determinadas actividades. Hoy insistimos una vez más sobre este importante tema para recordar que en enero de 1945 se comenzaron las inspecciones que este servicio realiza a los centros recreativos y a las fábricas, teniendo en cuenta que todas aquellas personas pertenecientes a los citados centros y fábricas, que por su edad, etc., estén obligadas a cumplir el referido Servicio Social y que no lo hayan hecho quedarán fuera del mismo.

Asimismo recordamos que las solicitudes para cumplir el Servicio Social deberán ser presentadas con la debida antelación, toda vez que éste se cumple por turnos de tres meses, que comienzan en los de enero, abril, julio y octubre.

Las personas que deseen informarse más ampliamente pueden pasar por la Delegación Provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. (Avenida de Portugal núm. 33), Regiduría del Servicio Social, donde les serán facilitadas cuantas referencias se soliciten.

## CRONICA ABULENSE

### LA VOZ PASTORAL

El Prelado de la Diócesis dirigió anoche a los fieles abulenses una sentida alocución cuaresmal

#### Concepto de la Cuaresma

En la S. A. I. Catedral, con asistencia de numerosas personas dió anoche comienzo la acostumbrada predicación cuaresmal por el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, doctor Moro Briz. Después del rezo del Santo Rosario el Prelado ocupó la Cátedra Sagrada desarrollando en tres puntos de reflexión la primera plática de este año. El primero de los puntos señalados se refería al exacto concepto de la Santa Cuaresma, que es preparación para la Pascua de Resurrección. Explicó el excelentísimo señor Obispo cómo la conmemoración de la Resurrección de Jesucristo es el centro de todo el ciclo litúrgico.

Es la Resurrección el principal misterio de la vida del Salvador, el coronamiento de los demás misterios. Como Jesucristo al resucitar empezó una vida nueva, gloriosa e inmortal, así quiere la Iglesia que al llegar la Pascua gocemos nosotros de una renovación interior. Tal debiera ser habitualmente la vida del cristiano; pero como de hecho son pocos los que viven esa vida cristiana habitual exuberante, para ello ha establecido la Iglesia este tiempo de Cuaresma con los procedimientos pedagógicos más adecuados para lograrlo: oración, mortificación, obras de misericordia...

#### Atletismo cristiano

Señala el Prelado que el cristiano es un luchador, un atleta, un soldado en combate inintermitido. Tal es el concepto genuino del cristiano según la Liturgia y los Libros Santos. Expone los falsos conceptos de la Religión que se forjan muchos cristianos «una máscara de cristianismo muerto, sin el espíritu de Cristo: cristianismo a su capricho, que no salva...» (Pío XII). Es decir: un cristianismo sin cruz, no militante.

En el tercer punto expuso a la consideración de los fieles el Prelado que el esfuerzo, la lucha, el dolor... anejos a nuestra Religión, unidos como están por las manos de Dios, se convierten en don preciosísimo y en artífices primorosos para labrar nuestras almas.

Primeramente ha de notarse que la prosperidad, generalmente, enturbia la mente, afemina los sentimientos, corrompe las costumbres. En cambio la contradicción y el dolor son «un excelente pe-

dagogo», en el decir de San Juan Crisóstomo, y ley natural de la vida en este mundo. De otra parte, se han de considerar los bienes que nos reportan la tribulación y el sacrificio: nos desprenden de los bienes de esta vida, rectifican nuestros criterios humanos, expian nuestros pecados, acrecientan los méritos de vida eterna, consolidan y abrillantan las virtudes.

Los Santos Padres, recordó el Prelado, comparan al dolor y el sacrificio con la labor del arado, de la poda de los árboles, del crisol respecto del oro, del bisturí en manos del hábil cirujano.

#### Conclusión

En consecuencia, si nos arderán la penitencia y abnegación a que nos llama la Santa Cuaresma miremos como los Santos a Cristo Crucificado, nuestro capitán y modelo, que por amor nuestro recogió la cruz en lugar de la alegría y el placer.

Terminada la plática tuvo lugar la exposición de S. D. M., rezándose la estación mayor y preces, terminando estos cultos con la bendición y reserva.

#### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

#### AVISO

Se pone en conocimiento de todos los poseedores de la Tarjeta de carbón de calefacción temporada invernal 1944-45, deberán pasarse a partir del día 20 al 28 de los corrientes y horas de 10 a 12, por esta Delegación Provincial, Sección Avituallamiento, para consignar en las mismas la cantidad correspondiente al Cupón número 5.

Se advierte a los interesados que pasada las fechas indicadas se entenderá renuncian a la cantidad concedida al referido Cupón y que no retirados en referido plazo se consideran caducados.

El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

**Pago** extraordinariamente toda clase de objetos de Arte, Porcelanas, Libros, Cristalerías, Alhajas, Miniaturas, Cuadros y toda clase de antigüedades.

**Parador de la Fruta Hidalgo**

### La presentación oficial del Jefe Provincial a la Falange abulense

Tendrá lugar mañana, a las ocho de la noche, en el Teatro Principal

Se recuerda por la presente a todos los afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., la obligación que tienen de asistir mañana, a las ocho de la noche, a la presentación oficial a la Falange de su nuevo jefe provincial, camarada don Luis Valero Bermejo. En este acto se darán las consignas pertinentes para la reorganización del servicio y otras del máximo interés.

## MAÑANA EMPIEZA EN

ALMACENES *Siro Gay*

## LA GRAN SEMANA FIN DE MES A PRECIOS MUY REBAJADOS

Guantes caballero de .....	43 y 31'95 a 35'95 y 27'65
Madeiras lana .....	6'25 a 5'25
» .....	3'45 a 3'05
Toquilla Bebé por .....	19'95
Paraguas señora y caballero por .....	5 duros
Interiores Rayon señora .....	15 % descuento
3 Pares medias seda .....	5 duros
3 .....	5 duros
Camisas caballero de .....	69'15 a 61'80
Bolsos señora de .....	100 pesetas a 87'00
» .....	70 » a 57'00
Calcetines lana Cro .....	15 % descuento
Pijamas Seda .....	15 % »
Camisas caballero y niño algodón .....	10 % »
Perfumería .....	10 % »

Muchos artículos más, a precios muy rebajados  
ACUDA QUE COMPRARA BARATO  
NO DEJE DE VISITARNOS

ALMACENES *Siro Gay*

Publicidad «AVIL»

#### Bautizos

En la Basílica de San Vicente de esta Ciudad han recibido las aguas regeneradoras del Bautismo las dos hijas recién nacidas de doña María Cruz Hernández y don Eladio Vaquero.

Les fué administrado el Santo Sacramento por don Antonio Alfín, coadjutor de dicha Parroquia. La primera fué apadrinada por don Román Rodríguez (Industrial) y su esposa doña Bonifacia Martín del Real, y la impusieron los nombres de María Cruz Candelas.

De la segunda fueron padrinos don Salustiano Martín del Real, concejal y presidente de la Comisión de Obras del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad, y su esposa doña Pla Jiménez, atendiéndoles impuesto el nombre de María de la Purificación.

Los numerosos asistentes al acto fueron obsequiados delicadamente por los señores de Vaquero coincidiendo con la fiesta onomástica de dicho señor, al que hacemos patente nuestra cordial enhorabuena y nuestra felicitación.

En la Iglesia Parroquial de San Juan Bautista recibió ayer las aguas bautismales la recién nacida hija del industrial de esta plaza don Pedro Dútil y su esposa doña Pilar Blanco.

Administró el Sacramento el párroco de la misma don Américo Morcillo, imponiendo los nombres de María del Pilar. La nueva cristiana fué apadrinada por don Victor Lello Industrial de Madrid y su distinguida esposa.

A la ceremonia asistieron nu-

merosas amistades, que fueron delicadamente obsequiados en el domicilio paterno, recibiendo muchas felicitaciones.

#### Petición de mano

Por don Cesáreo López y señora, y para su hijo José, ha sido pedida a don Jesús Jiménez y señora, la mano de su hija Julia. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda se celebrará en el próximo mes de abril.

#### Audiencia Provincial de Avila

Señalamientos para el mes de Febrero de 1945

Día 20.—Causa número 136 del año 1943. Juzgado de Avila, por caza, contra Jerónimo Martín y otros. Abogado señor R. Ayúcar, Procurador, señor Fernández (M)

Causa número 19 del año 1943. Juzgado de Arévalo, por lesiones, contra Jesús de las Heras. Abogado señor R. Nava, Procurador señor Mediero.

#### C. N. S.

Secretaría Provincial

Teniendo necesidad esta C.N.S. de cubrir DOS PLAZAS DE AUXILIARES, UNA DE ORDENANZA Y OTRA DE SUBORDENANZA, se pone en conocimiento de cuantos se crean con capacidad suficiente, para desempeñar dichos cargos con el fin de que se pasen por esta Secretaría Provincial durante los días 22 y 23 del corriente mes para enterarse de las condiciones exigidas.



PRIMER ANIVERSARIO del señor

### Don Felipe Fernández Rufo

De la industria de esta ciudad

Que falleció el día 20 de Febrero de 1944

A LOS 41 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.

Su viuda doña Elisa Bernaldo de Quirós; hijos Joaquín y Enrique; hermana doña Teresa Adelaida; hermanos políticos, tíos, primos y demás familia.

Suplican a sus amistades una oración por su alma y les ruegan asistan al funeral que por su eterno descanso se celebrará en la iglesia parroquial de San Vicente, a las diez de la mañana del día 20 de febrero de 1945, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila, 19 de febrero 1945.



PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORITA

### Claudla Rodríguez Sáez

Que falleció en Langa (Avila) el día 23 de febrero de 1944.

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su afilgado padre don Mariano Rodríguez Valles; hermanas Aurea, María y Consuelo Rodríguez Sáez; hermanos políticos; tíos Consuelo, Florentina, Alejandro e Idefonso Sáez Herrero; sobrinos Francisco y Mariano Esteban; tíos políticos, primos y demás familia.

Suplican a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

Todas las misas que se celebren el próximo día 22 en la iglesia parroquial de Langa serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.